

# L'artiste urbain Valer signe six fèves de style « graffiti »

**Chaque année, le boulanger Florian Cilla demande à un artiste de créer de nouvelles fèves.**

**Valer a inventé pour lui six porcelaines sur le thème de la couronne.**

**D**epuis l'installation de sa boulangerie du 5 rue de Verdun à Nancy en 2017, Florian Cilla a pris l'heureuse initiative de proposer, chaque année à l'occasion de L'Épiphanie, des galettes où les fèves créent la surprise.

En 2018 elles étaient solidaires en faveur du Secours Populaire, en 2019 c'est

Philippe Delestre dessinateur de presse et voisin de la boulangerie, qui a signé les fèves.

**Dans les galettes à partir du 5 janvier**

Pour 2020, il a demandé à Valer de concevoir 6 projets. La réponse n'a pas été immédiate, l'artiste urbain contemporain est plus habitué à des formats triple XL et même plus, mais après réflexion, créer des dessins sur une surface de 2 cm<sup>2</sup> a représenté pour lui un vrai challenge et il est sorti de son cadre habituel avec enthousiasme.

Les porcelaines de style « graffiti » sur le thème de la couronne ont été exécutées, proposées et acceptées par Florian Cilla. Elles ont été fabriquées par la société Panessiel de Grenoble, et seront dissimulées dans les galettes feuilletées du 5 janvier.

Les fabophiles, collectionneurs de fèves, n'ont pas été oubliés et pourront, pour un prix raisonnable, se procurer le coffret contenant 6 œuvres différentes.

Florian et Valer, deux rois de la fève sont déjà connus, mais il reste un grand nombre de couronnes à attribuer.



**Florian Cilla et Valer présentent le coffret collector 2020.** Photo ER